Tránsfugas y Traidores Estucan el "No"

Lo De establista y entrangar se la De establista de may en prisado, el porvenir que los aguarda de ganar la abernacioa "50" o la "no", la primera con-clusión sobre la osal se barajan las distintas proyecciones, es que gane el Si, lo que los obliga-ria a reducir su campo político a reconocer o recharar el essala reconocer o recuazar en escat-tado del plebiscito, en el easo de rechazarlo, está la elara adverteacia de discressipiles de las FF.AA., que éstas barán respetar el resultado de la consulta, cualquiera sea el gana-dor. Como consecuencia lógi-ca, los dirigentes yespecialistas de la DC, anolican abora lo que les ocurriria de ganar la opción

Como es claro que la con-ducción y couerha del No la flevaria la estrema isquierda, a la DC no le queda otro camino que afilar las estacas pora la elección parlamentaria que vendrá un años después. Será imposible que, después de las declaraciones de la irquienda, y el recham abierto del PC a la postura oscilante y tibia de la directiva DC, el eventual candidato presidencial no será un miembro de ese partido, sino algrien que imponga con recie-dambre y firmeza, la posición isquierdista. La DC, temerosa del monstruo que ayadó a fa-bricar, vira abora hacia el centrea, proclamindose a última hora partido "centrista", y lic-gando a afirmar que los socia-listas y hasta los comunistas giran hacia "el centro". Perotal gran haca "ci contro". Perotal penición, movedira como la alca, ya ha sido rechazada por los dirigentes de inquierda, tanto el sector que se autode-nomina "democrático", como los repraristas, que son mayo-ria, y con firmes pontos sus

los reptaristas, que son moso-ria, y que tienen puedes sus-ojos en Ricaedo Lagos.

En nal evento, la Democra-cia Christiana considera serio-mente que desde el punto de veta electoral parlamentario, na partido se veria beneficiado con el triando del Si, el que ganantizaria la transpolidad y la resilización de elecciones par-hamentarias polaricaridistas en lamentarios ploripartidistas en 1990. Tendrán tiempo suficica-te para maquillarse y obtenes alguna representación parlamentaria honocabile.

mintaria financialdo.

De ado que la impainda se hupa latitado con toda su potinocia co contra de las pretaciones de la Democracia Cristiana y hasta los has privado de us portiogoción en la firanja de propaganda electoral gratuita acue us transmite en cadra nose que se transmite en cadena por todos los canales de televisión. La lucha es a muerte, aunque la escondan para evitar un desbande general, no de votos, sino de affinciones.

En la práctica, todos los partidos que están por el Si, han visto incrementada se afiliación, aunque estén ya constitui-dos legalmente, con electores por Feri o sus candidatos a purlamentarios. En un mo-mento de decisión como éste, el elector requiere procisión, ela-ridad, combucción firme. Esc-se lo ofrece Lagos a los inquierdis-tas y no ha sido capaz de ofre-cerio la DC ni siquiera a sus

El hocho de haber marecris do a los más audaces voraces romo Radomiro Tomic o Ga brief Valdés, no han consegui do dar a Patricio Aylvin la imagen de un piloto experto. Cada aparición suya en la tele-visión, confirma la ambigüedad y carencia de puerto seguro para-firigirel reordirante savio Demócrista Cristiano.

LA ESTRATEGIA DE RICARDO LAGOS

Hasta bace algunos años, Ricardo Lagos praconocido en los circales comómicos inter-



mandato por un año y que al término de ese año- ya elegido el aucyo presidente de la Repú-Nica- Augusto Pinochet no na a los comundantes en jefe de las Fuerras Armadas, él si lo desca, continúa como coman-dante en jefe del Ejército por otros ocho núes, il nomina a 8 o 10 senadores y il mismo, como expresidente, es senador

Ese es el personicioto de Lagor. No le preocepa que triunfe el "Si", pero si le preo-cupa que de ganar el "no", debe cambiante todo y, elegir de lamediato un nuevo presidente inmediato un nuevo presidenti ¿Y quién? ¿Los gastados diri

En el libro 'Confesiones', de un señor de Marras, se presenta a Federico Willoughby de 50 años, como 'gerente de la Ford Motor Company y asesor y director en empresas industriales, agricolas y financieras...'.

Que yo sepa, en la Ford Motor trabajó en relaciones públicas, en la época en que era gerente de ella, Michael Townley padre, donde conoció al hijo que contribuyó al asesinato de Letelier. Townley padre era a la vez el jefe de la CIA para el cono Sur de América latina, y tal vez allí desarrelló Willoughby sus aficiones al servicio

Participe de los preparativos del movimiento militar de septiembre de 1973, como miembro de Patria y Libertad, 'importó' a Michael Townley, quien ya había seguido un curso de la CIA en el estado de Florida, en EE,UU., y quiso poner al servicio de Patria y Libertad...".

recientemente aparecido, "Esc señor Lagor", as el primer in-teato de ponerse órbita no a un adversario fiero del pensidente Pisochet, sino a un candidato presidencial que encabrec a la seguierda y a los descontentos, organica y a los descontentos, asinque no es segaro que pueda recibir el apoyo de tránslugas y traidores que se han incorpora-do al comando por el "no". En el libro, Lagos hace decir a un personago que no se idea-cibir, personas a no defasto es-

tilica, pero que a no dudarlo es él, a quien de vez en cuando consiene obidar su verdadera identidad, lo siguicate: "Cuando se dice que triun-fando el "Si" o triunfando el

"no", se aplica igual la constitu-ción de 1990, yo pienso que eso no es aní. Porque si triunfa el "no" no carcalista suponor que a Augusto Finochet se le pro-rroga automáticamente el gentes de la DC o el fresco y renovado loôn de los organi-

mos internacionales de cayas centas disfrutó hasta 1987? En el panegírico del libro "Ese señor Lagos", algaien que se presenta como compañero suyo en la Escuela de Lejes, inicia la propaganda sublimi-

nat:
"En aquella generación de estudiantes de derecho...no se nos ocurría pertenecer a un partido político ni ocupar puestos en el centro de alumano: de todo el grupo, el único que militaba era Ricardo Lagos, en la Juventud Radical de entonces. Hablo del año '35, '56. Velviendo claramente, el militante, el hombre que se interesaba por la policiea, ya entonces era Ricardo, que podia ser el único entre no tros, que nodia llos, que podía llegar a ser alen broma o en serio, pensiba-mos en el como un presidente de la república probable. Pero Lagos no se introdujo

con fuerza en la política. Des-pués de estudiar leyes se dedico a la economia. Nunca ejerció, sino se hizo funcionario inter-nacional, primero en la Faculriad Latinoamericana de Cica-cius Sociales FLACSO, actual-mente contrelada por la DC y los marxista) y después en dic-tintos organismos. En 1973, tintos organismos. En 1973, Allende lo nominó embajador en la Unión Soviética, pero no alcanzó a asumir, por la caida del régimen. Y solicia el libro:

 Viaja mucho per su trabajo en la UNESCO, en PREALC y otros organismos de Naciones Unidas, se convierte en una especie de funcionario internacional" El comentariota le cali-fica de "especia de funcionario internacional", cuando la ver-dad es que Lagos fue funcionario internacional, con sueldo y viáticos en dólares, desde que se recibió hasta 1983, cuando renuncia para dedicarse a la politica chilena, esto es, a pari-mentar su camino a la Moneda. A pesar de haberso hecho

ista, no se integra a ninguna de las corricutes yse mant ne dentro del grupo denomi do "Los suizos", porque do "Los saizos", porque no tomaban partido. Según el li-bro "ete fae un periodo muy largo, so diria hasta el año '82 u '85, en todo ese periodo Ricar-do es a la vez funcionario interoo es als ver conconario inter-nacional, es suizo, trabaja mucho en use estilo interior en que viviamos. El año '83, ma dipo: "Mira, acabo de renouciar a Naciones Unidas y me voy a dedicar ciento por ciento a la volitica".

En Chile habia comenzado la recesión, y Lagos pensó que sería el nuevo Salvador. Se equivoco. El país se recuperó, está abora a la cabera de las está abora a la cabera de las naciones latinoamericanas en materias econômicas, y sigue assassados. Lagos, entoneos, de silenciosos y estrados, nelos de-naticados teatrales, melode-máticas y de viejo rores de-decierto. Abí nacio la guillorina que la impaierda está afilando oras coras caberas, os solo-oras coras caberas, os solopara cortar cabezas, no sola-mente de partidarios del "Si", sino las de aquellos como los demicratas cristianos, que no han sabido adoptar una con-ducta política coherente...

LOS TRANSFUGAS

Lascmana pasada reperdaj-mes una notable definición publicada en el diario demo-crata cristiano sobre el signifi-cado de los tránsfugas, esos seres que "bayende un bando o abandonan una creencia para univer a los contrarios... Biològicamente los tránsfugas -dice el diario DC "La Epoca", son que más calienta".

La propaganda del "no" está utilizando con frasceión a los tránsfagas, del gobierno del general Pinochat, Primero personacen a Liliana Mahos, que tras habor recebido por 6 años los favores de este gobierno, con importantes cargos, "descubsió que era mojor pronuncione por el "no", cuando dejó ciarse por cl'no", cuando dejó de ser directora de Turismo Hija de un general, de quien debe tener muy claros recuce ado deió debe tener muy claros recucios, prota su imagon para la publicidad que encabera "Margarino" Bofiolos en favor del "no", el mismo Bahados, que en pusados plebiocitos de ente gebierno publicido el "Si". Así es la manequilla sintífica-para aquiriencia y saber quimi-co pero adelteración publicita-

El segundo personaje de este

El segundo personaje de este juez edito-ado por la propaganda del "no", ha sido Federico Willoughly Moya, de quien adelantiamos algunos aspectos en la edición pasada:

Enetilho o "Confesiones", de un sción de Marras, se prosenta a Federico Willoughly de 50 años, como "gerente de la Ford Motor Compuny y ausser y director en empresaviadustria-les, agricolas y financieras..."

One yo sepa, on la Ford Motor trabajo en relaciones públicas, en la épocá en que era, goreate de ella, Michael Towas leygadar, donde conoció al hijo de la comoció al hijo de la comoció al hijo de se confesiones públicas, en la épocá en que era, goreate de ella, Michael Towas

igocato de ella, Michael Town-ley padre, donde conoció al hijo-que contribuyó al ascalanto de Letelier. Townelly podro ora a la vec el jose de la CIA para el cono Sur de América latina, y tal vez allí desarrolló Willough-by un aficiones al servicio se-carro.

by sin alicences, al servicio sereto.

Parlícipe de los preparationdel messimiento militar de septiembre de 1973, como miembro de Patria y Libertad, "simportó" a Michael Townicy,
quien yahabia seguido un carso
de la CIA en el estado de Plorida, en EELUU, yquisse-poner al
arvicio de Patrias y Libertad.

Designado secretario de
prenas del presidente Finochet, el miamo 11 de septiembre, Willoughby no solamente
camplió sins tuecas periodisticas, convocando a conferencia
de prenas a corresponsalles
extranjeros, sino-que montó en

estranjeros, sino que montó en dos departamentos de una to-me de la Remodelación San Borja, su propio servicio de "inteligencia", donde interro-gaba obacia interrogar a sospe-

Cuando fué creada la INNA, Willoughby ofreció al entonces coronel Manuel Contreras los archivos y los departamentos que poscia para que el coencel continuara los trabajos de inteligencia". Contreras rebusô pera-mantiovo el recoordo de la oferta y de las actividades de Willoughby, que no se limita-

(Pasa a la Pág. 11)

Tránsfugas y traidores estucan el "no" [artículo] Rafael Otero Echeverría.

Libros y documentos

AUTORÍA

Otero Echeverría, Rafael, 1923-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tránsfugas y traidores estucan el "no" [artículo] Rafael Otero Echeverría. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile